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中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局

以下机构经中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局核准，颁发“中华人民共和国金融许
可证”，现予以公告：

以上信息可在中国银行业监督管理委员会网站(www.cbrc.gov.cn) 上查询

关于颁发“中华人民共和国金融许可证”的公告

兴业银行股份有限公司洛阳牡丹城支行
机构编码：B0013S341030006
许可证流水号：00492826
业务范围：许可该机构经营中国银行业监督管理委员会依照
有关法律、行政法规和其他规定批准的业务，经营范围以批
准文件所列的为准。

批准成立日期：2014年5月30日
住所：河南省洛阳市涧西区西苑路6号新友谊大酒店一楼
邮政编码：471000
电话：0379-64853880
发证机关：中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局
发证日期：2014年6月4日

以下车辆营运证遗失、

注销并退出营运市场。

洛阳市新都运输有限公

司（豫 C）73018，号 为 ：

410300021168；99957，号

为：410300002462；73393，

号 为:410300017567；

70992，号为：161003337。

洛阳延辉汽车运输有限

公司（豫 C）93852, 号 为 ：

410300002210。

声 明公 告
根据计划安排，S238 常付

线郭寨至伊川县水寨段（K115+
693-k130 + 252，长 14.559 公
里）将于 2014 年 6 月 7 日至 10
月31日进行大修施工。施工期
间，实行交通管制，半幅通行，小
型客车限速20公里/小时，过往
货车请绕行。

绕行路线为：途经水寨、彭
婆至郭寨的货车，可由八官线、
洛栾线至郭寨行驶。途经郭寨、
彭婆至水寨的货车可沿洛栾线、
八官线至水寨行驶。

望过往车辆司乘人员给予
谅解和配合，并服从执勤人员疏
导指挥。
洛阳市公安局交通警察支队

洛阳市公路管理局

西工区洛北乡大路口村

民安置房及其他项目建设在

即，根据《西工区洛北乡大路

口村整体开发改造规划》建设

要求，规划的嵩山北路以西，

道北西路以北，红山下沟村界

以东，道北三路以南范围内的

坟墓家属，自公告发布之日起

10 日内速与大路口村委会联

系，办理认定登记、迁坟等事

宜，逾期视为无主坟处理。

联系人：李玉亭

电话：13243073838
西工区洛北乡大路口村民

委员会

迁坟启事

讣 告
吾夫裴荣耀，洛阳警校

原党委书记，因病医治无效，
于 2014 年 6 月 3 日 23 时 30
分逝世，享年 80 岁。定于
2014年6月7日（星期六）上
午 8 时 30 分在洛阳殡仪馆
万安厅举行告别仪式，敬请
其亲朋好友于当日上午7时
30分在体育场路4号院门口
乘车前往。

妻：王秀荣 携
儿：裴书云 媳：范宏霞
女：裴云霞 婿：李少平
孙女：裴亚楠
外孙女：李梦菲 哀告

讣 告
慈母孙惠亭，原市农工

委退休干部，因呼吸循环衰

竭于 2014 年 6 月 1 日 19 时

30 分与世长辞，享年 85 岁。

遵照母亲遗愿，丧事已从简

办理完毕。衷心感谢单位领

导、同事和亲朋好友，对母亲

生前的关心、慰问！

儿：王鸣 媳：陈岩

王庆 郑红

女：王伟 婿：田光瑞

携孙辈 泣告

据新华社北京6月4日电（记者 钱彤）国家主席习近平4日在
人民大会堂会见科威特首相贾比尔。

习近平请贾比尔转达对科威特埃米尔萨巴赫的亲切问候和良
好祝愿。习近平表示，中国和阿拉伯国家都有一句谚语：“患难见真
交”。这是中科关系的真实写照。中科建交43年来，两国关系历经
国际和地区形势风云变化考验，始终健康稳定发展，双方是彼此信
赖的好朋友、好伙伴。中方高度重视发展中科关系，愿意同科方一
道努力，推动两国友好合作迈上新台阶。双方要加强交往，增进互
信，继续在涉及彼此核心利益和重大关切问题上相互坚定支持。双
方要着力构建涵盖上中下游的能源战略伙伴关系，同时推进基础设
施建设、新能源等领域合作，推动尽早重启并完成中国-海湾国家合
作委员会自由贸易区谈判，共建丝绸之路经济带和21世纪海上丝绸
之路，加强两国及地区国家间互联互通、贸易畅通、民心相通。

贾比尔表示，科方从战略上重视对华关系，坚定支持中方维护
国家主权、安全和领土完整，打击“三股势力”。

习近平会见科威特首相贾比尔时表示

患难见真交

新华社北京6月4日电 国家主席习近平4日致电波罗申科，祝
贺他当选乌克兰总统。

习近平在贺电中表示，中方重视中乌关系发展，愿同乌方在相
互尊重、平等互利的基础上，推进两国各领域务实合作，造福两国和
两国人民。

习近平祝贺波罗申科
当选乌克兰总统

据新华社北京6月4日电 国务院
总理李克强6月4日主持召开国务院
常务会议，确定进一步简政放权措施
促进创业就业，部署石化产业科学布
局和安全环保集约发展，讨论通过《中
华人民共和国广告法（修订草案）》。

会议认为，简政放权是深化政府
改革、加快转变政府职能的关键之
举。会议确定，一是取消和下放新一
批共 52 项行政审批事项，其中“享受
小微企业所得税优惠核准”，“对吸纳
下岗失业人员达到规定条件的服务
型、商贸企业和对下岗失业人员从事
个体经营减免税审批”等关系投资创
业的34项审批事项，有利于减少中间

不必要环节，让优惠政策落地，释放市
场活力；“高等学校博士学科点专项科
研基金审批”等涉及事业单位、社会组
织业务的10项审批事项，将扩大高校
办学研究自主权，推动科研创新；涉及
资质资格的 8 项审批事项，有助于降
低执业门槛，促进扩大就业。二是为
进一步提高人力资源配置效率，在保
持资质资格水平不降的前提下，减少
部分职业资格许可和认定。先期取消
一批准入类专业技术职业资格。今
后，凡没有法律法规依据和各地区、各
部门自行设置的各类职业资格，不再
实施许可和认定。逐步建立由行业协
会、学会等社会组织开展水平评价的

职业资格制度。三是围绕促进投资创
业便利化、优化营商环境，将废弃电器
电子产品回收处理许可、农业机械维
修技术合格证书核发、自费出国留学
中介服务机构资格认定、设立内资演
出经纪机构审批等 36 项工商登记前
置审批事项改为后置审批。下一步
要继续清理和压缩现有前置审批事
项，将其中的大多数改为后置审批，
由先证后照改为先照后证，并实行目
录化管理制度，向社会公开，接受监
督。会议要求，各地区、各部门要加
大工作落实力度，既要解决越权越位
问题，又要加强事中事后监管，做到
放活不放任，防止截留改革红利。确

保今年简政放权、放管结合各项目标
任务按时完成。

会议强调，石化产业规划布局方
案一经确定，必须严格执行。要严格
环评、科学论证，做好项目选址，避免
盲目违规乱上。切实加强安全环保监
管，落实企业主体责任，及时排查隐
患。从严查处环境违法事件。

会议讨论通过了《中华人民共和
国广告法（修订草案）》。为规范广告
活动，更好保护消费者权益，草案补充
和完善了药品、保健食品等广告准则，加
大对虚假广告等的惩处力度。草案经
进一步修改后将提请全国人大常委会
审议。

国务院常务会议确定进一步简政放权措施促进创业就业

新取消和下放52项行政审批事项

据新华社北京6月4日电 参加第一批教育实践活动的省区市
省级领导机关和副省级城市机关及其直属单位，认真贯彻落实中央
要求，扎实开展办公用房和公务用车等清理整改，取得明显成效。

在调整清理办公用房方面，各省区市省级领导机关和副省级城市
机关及其直属单位应调整清理办公用房总面积307.7万平米，已调整
清理268.9万平米，整改率为87.4%。其中，天津、山西、吉林、江西、湖
南、四川、贵州、西藏等8省区市和新疆生产建设兵团全部整改完毕；
内蒙古、辽宁、黑龙江、浙江、广东、广西、重庆、陕西等8省区市的整改
率超过 90%。省级党员领导干部应调整清理办公用房总面积
27883.3平米，已调整清理26949.6平米，整改率为96.7%。北京等29
个省区市和新疆生产建设兵团的省级领导干部办公用房已整改完毕。

在清理清退公务用车方面，各省区市省级领导机关和副省级城
市机关及其直属单位应清理清退公务用车 16557 辆，已清理清退
16326辆，整改率为98.6%。其中，北京、天津、河北、山西、内蒙古、
吉林、黑龙江、江苏、浙江、安徽、河南、湖南、重庆、四川、贵州、云南、
西藏、陕西、甘肃、新疆等20个省区市和新疆生产建设兵团全部整改
完毕。辽宁、江西、山东、湖北、广东、广西、海南、青海、宁夏等9省区
整改率超过9O%。省级党员领导干部应清理清退车辆208辆，目前
已全部整改完毕。

省区市第一批教育实践活动单位
清理整改取得明显成效

办公用房整改率96.7%
公务用车整改率98.6%

新华社北京6月4日电 尽管这
是一场以棚户区改造和保障房建设为
主题的新闻发布会，但是在房地产市
场发生变化的关键时刻，有关楼市的
话题，同样成为记者追逐的热点。

4 日，住房城乡建设部总经济师
冯俊在国新办举行的新闻发布会上，
面对楼市热点话题，一一作答。

如何评价楼市“拐点”？

房地产市场正在发生新的变化，
“拐点”的说法频现。如何评价当前的
房地产市场呢？

冯俊表示，房地产市场大多数指
标都在增长，只是增速在下降。他说：

“这属于市场正常的调节。必须历史
地看问题，同比增长为负，主要是由于
去年同期基数过大造成的。”

冯俊认为，房地产市场调控主要
目标是追求供求平衡、市场平稳，价格
是重要信号，但把价格作为调控目标

过于狭义化。
在冯俊看来，现在的房地产市场确

实出现了一定的分化，有些地方库存量
过大，有些地方比较短缺。他表示，今
年政府工作报告已经提出了“分类调
控”的基本原则。对那些库存量大的，
供过于求的城市，要执行好首套房最低
首付款比例、贷款利率优惠的政策，满
足自住型的、改善性住房需求；对供求
矛盾比较突出、房价上涨压力比较大的
城市，要加快中小套型普通商品住房和
共有产权住房的供应，形成有效供给，
继续遏制投资投机型需求。

冯俊强调，对房地产市场的调控
始终要坚持保护消费需求、遏制投资
需求这个原则。他说：“这是我们政策
的基调。”

限购政策可否取消或
部分取消？

当前，一些实行限购的城市面临

库存积压，有观点认为，在分类调控的
指导思路下，是不是可以取消或者部
分取消限购措施？

对此，冯俊表示，宏观调控政策是
鼓励、保护消费需求，遏制投资需求。
每个地方根据自己的实际情况作出判
断。

他说：“从目前我得到的信息，还
没有一个地方公开说要取消限购。”

冯俊认为，从限购政策来看，对老
百姓的消费需求是没有影响的，只是
对过度投资需求有限制。

另外，针对社会关注的个人住房
信息系统联网，冯俊表示，这项工作正
在进行当中。他说：“需要把很多的纸
质信息变成电子化信息。由于各个城
市的信息系统、程序、格式不一样，还
需要统一，因而需要一段时间。”

住房空置率如何统计？

有记者问，住房的空置率到底有

没有统计或者怎么统计的？
对此，冯俊表示，现在对于空置率

没有一个准确的官方定义。他认为，
现在很多媒体、很多专业人士讲的空
置率和国际上讲的空置率是不同概
念。

冯俊说，国际上的空置率计算，是
以这个城市里有出租愿望的住房或者
有出售愿望的住房作为分子，然后把
总住房量作为分母。我们现在这方面
是没有调查的，有出售愿望住房多少、
有出租愿望住房多少的数都没有，所
以很难得出空置率的概念。

对于一些人通过晚上数亮灯的
住房比率大致推出来的空置率，冯俊
不认同。他说：“假设我家住三居室，
晚上一般就开一两个灯，如果你在我
家楼下看，肯定是一大半窗户是黑
的，这怎么能算空置？所以不能用亮
灯的数量衡量。有些事情有待制度
的 完 善 ，简 单 说 空 置 多 少 不 太 合
适。”

住房城乡建设部有关负责人回应楼市热点问题

没有一个地方公开说要取消限购

在兰新铁路第二双线新疆段试跑的“和谐号”动车穿越达坂城风力发电场。自3日
起，兰新铁路第二双线新疆段开始全面启动动车联调联试，这标志着新疆长达1776公
里的首条高铁进入通车倒计时。随着铁轨的延伸，穿越大漠戈壁的高铁“拉近”了西域
和内地的距离，新疆铁路由此进入动车时代。 新华社记者 赵戈 摄

高铁穿越大漠戈壁 新疆铁路进入新时代

据新华社北京6月4日电 4 日发布的《2013 中国环境状况公
报》显示，依据新的《环境空气质量标准》对SO2、NO2、PM10、PM2.5、
CO和O3六项污染物进行评价，74个新标准监测实施第一阶段重点
城市环境空气质量达标城市比例仅为4.1%，其他256个城市执行空
气质量旧标准，达标城市比例为69.5%。

74个重点城市
仅4.1%空气达标


